



Das Ferienhaus liegt auf einem ca. 30.000 qm großen Grundstück, welches mit uralten Olivenbäumen aber auch mit Fruchtbäumen bepflanzt ist. Allein der Weg vom Ferienhaus bis zum Tor ist so lang, dass man zu Fuß im Hochsommer sicher ins Schwitzen kommt. Wer ein ruhiges Plätzchen in seinem Urlaub sucht, an dem er ausspannen und sich von den Strapazen des Alltags erholen kann, der ist hier goldrichtig und wird eine tolle Zeit verbringen können.



Auf der überdachten, schwingenden Matratze (siehe Bilder unten) lässt es sich herrlich dösen und man kann sich richtig entspannen. Um das Haus herum gibt es ausreichend schattige Plätze, so dass man auch im Hochsommer auf Wunsch der Sonne entfliehen kann. Aber auch in der Zwischen- und Nebensaison scheint hier in Andalusien die Sonne, immerhin gibt es an der Costa del Sol ca. 320 Sonnentage im Jahr.



Eine "Ebene" tiefer befindet sich der große, private Pool. Hier gibt es mehr als genug ebene Flächen, um auch mal völlig ungestört in der andalusischen Sonne auf einem der Sonnenliegen "braten" zu können. Von hier aus hat man auch einen sehr schönen Blick über die Ebene bis hinunter zum Mittelmeer.

